

Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja

Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja

Band: - (1962)

Rubrik: Relaciones con las instituciones internacionales

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 20.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

manifestaciones del Centenario de la Cruz Roja, que se celebrarán del 15 de Agosto al 15 de Septiembre de 1963. Las diversas Comisiones y Sub-comisiones encargadas de la preparación de estas manifestaciones estuvieron en acción durante todo el año habiendo desarrollado una intensa actividad.

Gestión de fondos

En 1962, la Comisión paritaria (compuesta por representantes del CICR, de la Liga y de la Cruz Roja Japonesa) encargada de distribuir las rentas del Fondo de la Emperatriz Shôken, ha distribuido una suma de Fr. s. 12.000,— como sigue : Fr. s. 3.000,— a la Cruz Roja Boliviana ; Fr. s. 2.000,— a la Cruz Roja de la India ; Fr. s. 3.500,— a la Cruz Roja de Liberia ; Fr. s. 3.500,— a la Cruz Roja Togolesa.

RELACIONES CON LAS INSTITUCIONES INTERNACIONALES

El CICR ha proseguido sus frecuentes relaciones con las Naciones Unidas y con sus Instituciones especializadas, particularmente con el Alto Comisionado para los Refugiados y la Organización Mundial de la Salud (OMS). Ha delegado observadores a las más importantes reuniones celebradas por esta última, sobre todo a la 15ava Asamblea Mundial de la Salud (Ginebra, 8-26 de Mayo), a la 30ava Sesión del Comité Ejecutivo de la OMS (Ginebra, 29-31 de Mayo) y a la 13ava Sesión del Comité Regional de la OMS celebrada en Manila en Septiembre, y a la cual asistió el Delegado del CICR en Filipinas. El CICR estuvo también representado en la 7^a y 8^a Sesión del Comité Ejecutivo del programa del Alto Comisionado para los Refugiados (Ginebra, 14-22 de Mayo ; 22-26 de Octubre), así como en la 34ava Sesión del Consejo Económico y Social de la ONU (Ginebra, en Julio).

El CICR ha mantenido también numerosos contactos con otras Instituciones, gubernamentales o no, que no dependen de la ONU. Con este fin, ha delegado observadores a dos reuniones del Comité Intergubernamental para las Migraciones Europeas (CIME), en Mayo y en Noviembre en Ginebra.

Además, el Sr. Siordet, miembro del CICR ha participado a la Conferencia Internacional de los médicos antiguos prisioneros, organizada por la Confederación Internacional de los Antiguos Prisioneros de Guerra. Esta reunión, celebrada el 2 y 3 de Noviembre en Bruselas, se ha dedicado a la patología de la cautividad.

El Vaticano y la Orden de Malta

El Sr. Léopold Boissier, Presidente del CICR, se ha trasladado a Roma, donde ha pasado varios días, del 15 al 21 de Febrero de 1962. El 16 de Febrero, el Sr. Boissier ha sido recibido en audiencia particular por su Santidad el Papa Juan XXIII con quien ha hablado de varias cuestiones propias a retener la atención del Vaticano. El Santo Padre ha demostrado un muy activo interés por la acción humanitaria de la Cruz Roja.

Al día siguiente, el Sr. Boissier ha sido recibido por la Orden Soberana y Militar de Malta, donde fué saludado por el Lugar-teniente del Gran Magisterio, el Duque de Paterno. Seguidamente ha visitado los locales de la Orden.

Consejo Mundial de la Paz

Invitado por el Consejo Mundial de la Paz a participar en el Congreso Mundial para el Desarme general y la Paz, del 9 al 14 de Julio en Moscú, el CICR se ha hecho representar por dos observadores, los Sres. René-J. Wilhelm, y Roger du Pasquier, quienes fueron recibidos muy cordialmente en la capital soviética, donde tuvieron ocasión de informarse únicamente acerca de las tendencias que existen en el seno de este vasto movimiento, estableciendo interesantes contactos con representantes de los países del Este.

INFORMACIÓN Y PUBLICACIONES

Como en los años precedentes, el Servicio de Prensa e Información se ha dedicado a dar a conocer mejor en el mundo los principios, el cometido y la labor del CICR. Sin embargo, dada la proximidad del Centenario de la Cruz Roja, este Servicio ha sensiblemente